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松村としお事務所●お問い合わせ
日本共産党緑区・松村としお事務所

　　TEL 048-874-9666　緑区三室 2713-4
日本共産党さいたま市議団控室
　TEL 048-829-1811

無料生活相談
毎月第1・第 3水曜日
午後 3時〜 5時まで

無料法律相談
毎月第 3水曜日
弁護士が
法律相談にのります

　昨年 10 月の台風 19 号により、
国道 463 号線が冠水し、1日以上
通行止めになりました。その結果、
国道 463 号バイパスに車両が集中
し、新見沼大橋有料道路料金所が大
渋滞しました。
　私は、被災による混乱を少しでも
緩和する観点から、「せめて災害時
には有料道路を一時的に無料化する
よう県に働きかけを」と求めました。

　市は「今回の経緯をふまえ、他都
市の事例も整理して、埼玉県道路公
社と協議を進めたい」と答弁しまし
た。また市は「一時無料化する判断
基準や減収の補償の考え方などを研
究しながら協議を進めたい」と課題
をあげました。
　協議に踏み出すのは一歩前進で
す。実現するまでとりくんでいきま
す。

　さいたま市は学童保育（放課
後児童クラブ）が足りない状況
です。
　市は公立ではなく、民間学童
保育を増やしてきました。多く
は保護者会で大変な苦労をして
運営しています。消費税増税や
最低賃金が上がりましたが市の
委託額は増えず、施設整備への
補助金も足りていません。支援
員の処遇も低いままです。
　私は一般質問で、児童福祉法
で自治体の責任が定められてい

ることを指
摘して、国
の補助制度
の活用で支
援を充実す
るよう求め
ました。市は「財政負担を考慮
して今後検討したい」と答弁。
私は「1日限りのイベントに毎
年 2億、3億と使っている。子
育て支援は優先順位が低いの
か」と指摘して、支援を充実す
るよう強く求めました。

　いよいよ 1 月から跡地の
建物解体がはじまります。解
体終了は 2021 年 3 月を予
定。その後公園整備がはじま
ります。
　古い建物のため、アスベス
トへの不安があります。私も
議会質問で繰り返しとりあげ
てきました。市は「適切に扱
う」と言いますが、それは当
然のことです。問題が起きた
時には住民に周知することを
市に約束させました。
　また本格的に公園整備に動
き出すことから、回覧板や説
明会で住民に広く知らせるこ
とも求めました。

　私は市民のみなさんの声を受けて 2018 年 9 月議会の
一般質問で東浦和駅前公衆トイレの改修と浦和美園駅東口
への公衆トイレ整備を求めました。このたび 2019 年 12
月議会の補正予算で東浦和駅前のトイレ改修が盛り込まれ
ました。2020 年 4月から工事がはじまり、6月に完了す
る計画です。

東浦和駅前公衆トイレ改修へ

学童保育学童保育へのへの支援充実を！支援充実を！
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